Déjà trois mois d'abstinence

Lina Tendu, le club libertin de Mazières-en-Gâtine, rouvre ses portes samedi. Ce sera la fête avec un hommage tout particulier aux pompiers qui ont sauvé les lieux en juin.

Eric MARTEAU

l devrait y avoir le feu samedi soir l devrait y avoir le leu same à Lina Tendu, la boîte libertine de Mazières-en-Gâtine. Après plus de trois mois de fermeture, le lieu géré depuis mars dernier par Joy et Jessie (1), va rouvrir ses portes à 22 heures. Pour que la fête soit complète, et boucler la boucle, les gérants ont décidé de placer la soirée sous le thème des pompiers : « Nous leur devons un grand merci. En juin, ils sont intervenus d'une manière très professionnelle. Nous souhaitons leur rendre hommage officiellement. » Seront-ils présents? Probablement pas. Mais le message de sympathie qui leur est adressé en cette circonstance est très clair.

Tout ce qui se passe ici, reste ici »

JESSY ET JOY. Gérants de Lina Tendu.

L'hommage va donc se traduire par quelques déguisements plutôt coquins. Il se dit dans les couloirs et petites pièces discrètes de Lina Tendu que certains ou certaines pourraient s'habiller en tenues de pompiers très... légères, de quoi remettre tout le monde dans l'ambiance très rapidement.

La clientèle habituée des lieux « et qui peut venir de très loin - Normandie, Bretagne », indique Joy, va donc pouvoir retrouver la douce ambiance de sa salle de billard, sa musique et son jacuzzi. Ce dernier qui ne pouvait plus être chauffé depuis l'incendie, va retrouver ses fonctions. Tout est en ordre. Pour preuve : la commission de sécurité a délivré une autorisation de réouverture le 17 septembre dernier, permettant au monde libertin de retrouver un des clubs les plus prisés de la grande région.

Un monde libertin qui a ses codes et qui aime la discrétion. Jessie et Joy, eux-mêmes libertins, savent de quoi ils parlent. Ils militent depuis tou-jours pour le respect : « Tout ce qui se passe ici, reste ici », assurent-ils. « Nous sommes là pour lever les inhibitions et faire en sorte que tout se passe bien. »

Convaincus que la bienséance doit prédominer dans un tel lieu, ils ont



Joy et Jessy ont le sourire. Leur boîte libertine rouvre samedi après trois mois de fermeture.

Photo CO - Anthony HAMIDOVIC

aussi décidé de distribuer à l'entrée, des bracelets de différentes couleurs indiquant la quête des uns et des autres. « Ainsi, on sait tout de suite si une femme ou un homme recherche un homme ou une femme, ou

À SAVOIR

Un incendie en juin

C'était le 25 juin dernier, aux alentours de 7 h 30. Le couple propriétaire, Joy et Jessie, était en train de dormir dans son logement de fonction lorsque des automobilistes, roulant sur la départementale Niort - Parthenay qui longe le club ont aperçu de la furnée. Ce matin-là, le couple est réveillé par des passants : « Ils sont venus tambouriner à nos volets pour nous réveiller

et nous dire qu'il y avait le feu. C'est eux qui ont appelé les secours », nous avait raconté le couple. Le feu qui, heureusement pour les propriétaires, ne s'était pas propagé à l'ensemble du bâtiment, avait complètement détruit le local technique, notamment le chauffeeau de l'établissement qui alimente les jacuzzis notamment. autre chose ». Boire tranquillement un verre en écoutant de la musique par exemple ? What else ? (1) Noms de scène des propriétaires. (2) L'abus d'alcool est dangereux pour la santé.

192

CLIENTS MAXIMUMS.

La capacité maximum de Lina Tendu est de 192 clients, des hommes et des femmes âgées de 20 à 80 ans. La boîte, qui propose toutes les semaines des soirées à thème, est ouverte les vendredis, samedis, dimanches et les lundis après-midi. Qui a dit pour un 5 à 7 ?

